

「大人の動き」を盤石に(田島第二小学校)



児童の安全を確保する

9月9日 保護者への引き渡し訓練

大きな地震が起き、近くの山が崩れることを想定した「緊急時の引き渡し訓練」を行いました。机の下に身を隠したり、スムーズに体育館に避難したりと、自分の身を守りながら行動する様子から、児童の成長を実感する場面も。日頃から、保護者と教職員が声を掛け合い、安全を確保していく大切さを、改めて意識する機会となりました。

地域の伝統を重んじる(田島小学校)



舞台公演への一步を踏み出す

8月27日 初めての歌舞伎練習

子ども歌舞伎の練習に臨んだ、3年1組の児童22人。何もかもが初めての経験で、緊張した面持ちでしたが、あいさつの仕方や声の出し方、所作の基本などを真剣に学んでいました。真新しい台本を手にし、与えられた配役を「がんばるぞ」と、意欲も高まった様子。12月5日に予定されている舞台公演では、どのような成長を見せてくれるのでしょうか。

体験は将来の糧に(館岩小学校)



非常時の心構えを!

9月1日 赤十字炊き出し訓練

9月1日は、防災の日です。私たちの身近でいつ起こるか分からない災害に備え、館岩赤十字奉仕団の皆さんと一緒に、非常用炊き出しご飯作りに挑戦しました。ご飯を入れる専用の袋は、持ち運びが便利で、沸騰したお湯の中に入れても有害物質が発生しないなど、工夫が施されていることを知り、貴重な体験をすることができました。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
田島高等学校



福島県立
南会津高等学校

ご近所さんを元気に訪問(荒海小学校)



自分が住む町を再発見!

9月16日 身近な存在に学ぶ

2年生の児童たちは、生活科「もっとなかよし・まちたんけん」の授業で、学校周辺のお店などを訪問。ご協力いただいたお店は、渡部商店、会津物産、田島万古焼「勝三窯」の皆さんです。「あいさつをしっかりしよう」を目標に、メモを取ったり、質問をしたりと、充実した時間を過ごした様子。地域の魅力や、人とのつながりを学ぶ機会となりました。

よく学び、よく遊ぶ(桧沢小学校)



大好きな公園が舞台

9月13日 町探検に出発

生活科の学習で、1年生がびわのかげ総合運動公園を探検しました。「どんな施設があるのかな」「誰がどのように利用しているのかな」それぞれの疑問を解決しようと、協力し合う児童たち。探検を通じて、いつも利用する公園や遊具が、町の施設であることも学んだようです。最後は、利用者の皆さんと遊具を譲り合いながら、楽しく遊ぶことができました。

自然は学びの宝庫(南郷小学校)



小さな生命を尊ぶ

8月30日 虫をじっくり観察

1年生の生活科「いきものとなかよし」の時間に、虫探しを行いました。虫取り網でトンボやバッタなどを捕まえても、実際に触れるのは苦手な児童もちらほら。友だち同士で助け合い、虫を観察する様子は、ほぼ笑ましいものでした。次回は、獣医師と一緒に動物と触れ合う予定です。授業を通じて、児童の「生命を大切に作る心」を育てていきます。

ふるさとのためにコツコツと(伊南小学校)



愛する伊南地域のために

9月10日 クリーン作戦2021

本校では、ふるさと学習の一環で「クリーン作戦」に取り組んでいます。クリーン作戦は、地域を歩き、地域を知り、地域をきれいにする活動。伊南小学校の全児童が、学校周辺の道端などに落ちているごみを拾い集めました。自らの手で、伊南地域がさらにきれいになっていくことを実感した様子で、満足した笑顔もたくさん生まれました。

「唄・音色・踊り」息を合わせて(南会津高等学校)



郷土芸能委員会が始動!

早乙女踊りの練習を開始

本校では、平成13年から南郷地域に伝わる早乙女踊りを継承しています。郷土芸能委員会では、校内ミニ文化祭での発表に向けた、踊りの練習を始めました。はじめは、動きがぎこちなかった1年生も、練習を重ねることで、先輩と肩を並べるほどまでに上達。生徒たちは、伝統文化を継承する大切さを感じながら、日々の練習に取り組んでいます。

全生徒と全職員で削減を(田島高等学校)



地球のために、私たちができることを!

8月31日 福島議定書 2021 の締結

本校では、県民総ぐるみで地球温暖化防止に取り組む「福島議定書」事業に参加しています。生徒と職員が一体になって、二酸化炭素排出量の削減目標を達成するためには、何ができるのかを考え、実行に移しています。9月と10月は、校内強化月間として「節水・節電・ごみ分別の徹底」の3つに重点を置いた取り組みを進めています。

生徒一人一人の個性を結集(荒海中学校)



荒中文化祭実行委員が決定!

9月13日 校内文化祭全体会

荒中文化祭「ななもり祭」のテーマが決定しました。「パズル」～組合せ次第で可能性は無限大～をテーマに、実行委員6人を中心とした準備も本格化。テーマ曲も、ミセスグリーンアップルの「in the morning」に決定し、生徒たちの心は文化祭一色となりました。今年の文化祭では、どんなパズルが完成するのか、ワクワクが止まりません。

生涯忘れられない練習の日々(田島中学校)



口ずさむその音色、力に変えていく

特設合唱部にフォーカス

特設合唱部は「福島県下小・中学校音楽祭」に向け、課題曲「足跡」、自由曲「たましいのスケジュール」の練習に励んできました。練習を重ねるごとに、表現力が増し、言葉一つ一つをかみしめて歌えるように。予定されていた大会は、録音審査となってしまいましたが、常に前向きな気持ちで歌い続けてきた生徒の姿は、とても美しく感動的なものでした。

図書館へ行こう!

9月分の新着本をご紹介します。下記以外にも多くの本がありますので、足を運んでみてください。

【一般図書】

教場X	長岡 弘樹 著
邪教の子	澤村 伊智 著
世界の不思議な街の空から	バイインターナショナル 編著
月に3冊、読んでみる?	酒井 順子 著
パフェが一番エライ。	斧 屋 著
ミケちゃんとやすらぎさん	やすらぎさん 著

【児童図書】

江戸の空見師 嵐太郎	佐和みずえ 作
きんたろうようちえん	やぎたみこ 作
しらべるちがいのずかん	おかべたかし 文
どうぶつのおやこ	きのしたけい 作
ふしぎな月	富安 陽子 文
6さいからつかえるパソコン	たにぐちまこと 著

開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認
開館・休館日の確認はコチラから▶



① 秋のたくさん読もう・チャレンジ

10月27日(水)～11月9日(火)

第75回読書週間に合わせ、10冊以上の読書をされた方(中学生以下)に、プレゼントをご用意しています。



② 秋のリサイクル市

10月30日(土)～11月7日(日)

御蔵入交流館内のガーデンモールを活用し、図書館恒例のリサイクル市を開催しますので、ご利用ください。



【問合せ】 南会津町図書館 事業係 電話 0241-62-5522

伝統と新風(南会津中学校)



選挙管理委員の主体的な運営

9月10日 立会演説会・生徒会役員選挙

生徒会役員の10月引継ぎを前に、立会演説会と役員選挙が行われました。今年度は、会長に2年生3人が立候補し、南会津中学校への思いをそれぞれ熱弁。感染症対策の中で、学校行事も影響を受けていますが、実社会と同じように「新しい生活様式」に基づく「新しい南会津中学生会活動」を、新役員7人が中心となって創り上げてくれると確信しました。

一心不乱に手を動かす(館岩中学校)



語彙力&計算力向上へ「全集中」

9月1日・3日 全学年でコンテスト

9月初旬の館岩中学校は、静寂と熱気に包まれていました。語彙コンテスト(英語)、計算力コンテスト(数学)を前に、生徒たちは燃えています。どちらも速さと正確性が求められるだけに、机上でペンを走らせる表情は真剣そのもの。学力は、一朝一夕にしてならず。勉学の秋を迎え、学力アップに「チームたていわ」で挑む生徒たちの姿があります。